



Les paroisses – d'Astorville - Bonfield - Corbeil – Parishes

«On unceded land of the Algonquin Nation»

Paroisse St-Thomas d'Aquin Parish / Paroisse Ste-Bernadette Parish

Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON P0H 1K0 / TEL: 705-482-7999 Courriel/Email: abcparishes@gmail.com

Les heures de bureau: mardi et jeudi, 10h00 à 15h00 Office hours: Tues & Thurs. 10am - 3pm

Internet : nosparoissesabc.com Website : ourabcparishes.com

Our bulletin is posted every Saturday at 8am on Facebook. Follow us at Paroisses A-B-C Parishes

Curé/Administrator : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.

Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0 TEL: 705-744-5391

Courriel/Email: stannemattawa@gmail.com



Dimanche 9 février 2025 // Sunday, February 9, 2025
5^e dimanche du temps ordinaire / 5th Sunday in Ordinary Time

Calendrier liturgique / Liturgical Schedule

CETTE SEMAINE :

			<u>Fête/Celebration</u>	<u>Intentions de messe/Mass Intentions</u>
Samedi 8 février <u>Lecteur/Reader</u> : Bea Lockhart	16h30	Corbeil FR / EN	5^e dimanche du temps ordinaire 5 th Sunday in Ordinary Time	† Frank Martel par/by la famille Langlois
Dimanche 9 février	8h30	Bonfield FR / EN		† Victor Laplante par/by Viviane Shank
Dimanche 9 février	10h30	Mattawa FR / EN		

LA SEMAINE PROCHAINE :

Samedi 15 février <u>Lecteur/Reader</u> : Cindy Quirt	16h30	Corbeil EN / FR	6^e dimanche du temps ordinaire 6 th Sunday in Ordinary Time	† Oscar Giroux par/by C.W.L. (Corbeil)
Dimanche 16 février	8h30	Bonfield EN / FR		† Thérèse Boulanger par/by Antonine Martin
Dimanche 16 février	10h30	Mattawa EN / FR		

<u>LA SEMAINE DERNIÈRE:</u> <u>LAST WEEK (1-2 février):</u>	<u>La Participation</u> <u>Attendance</u>	<u>Offrandes / Offerings</u>	<u>Fonds de réparation et d'entretien</u> <u>Repair & Maintenance Fund</u>
Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)	52	\$370.00	\$125.00
St-Thomas d'Aquin (Astorville)	--	\$285.00	\$100.00
Ste-Bernadette (Bonfield)	31	\$835.00	\$70.00

Notes from Fr. Cyril – Notes du Père Cyril

Dear friends in Christ,

As we heard in today's gospel, Jesus asked Simon to put out to the deep water and let down his nets for a catch. In the same way, just like Simon, we may have been labouring, praying for a particular thing for a long time and yet to get what we pray for. Jesus asks us to pray a little more, let down our nets, never be discouraged and like Simon, we shall be amazed at the result. A blessed week to you all.

Cher amis en Christ,

Comme nous l'avons entendu dans l'évangile d'aujourd'hui, Jésus a demandé à Simon de sortir vers l'eau profonde et de jeter ses filets pour pêcher. De la même manière, comme Simon, nous avons peut-être travaillé, prié pour une chose particulière pendant longtemps et pourtant nous n'avons pas obtenu ce pour quoi nous prions. Jésus nous demande de prier un peu plus, de jeter nos filets, de ne jamais nous décourager et, comme Simon, nous serons étonnés du résultat. Bonne semaine à tous.





JUBILEE 2025

Official site of the Jubilee <https://www.iubilaeum2025.va/en.html>

Calendar of Major Events: pembrokediocese.com/jubilee-2025/

Pope's Prayer Intention for February

For vocations to the priesthood and religious life – Let us pray that the ecclesial community might welcome the desires and doubts of those young people who feel a call to serve Christ's mission in the priesthood and religious life.

Intention de prière du Pape pour le mois de février

Pour les vocations au sacerdoce et à la vie religieuse - Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui se sentent appelés à servir la mission du Christ dans le sacerdoce et la vie religieuse.

In the Beginning Was the Word: The Primary Role of Scriptures in Evangelization

Before anything else – before the sacraments, before church traditions, before religious practices – Scripture stands as the foundation of all evangelization. Just as a seed must be planted before a tree can grow, the Word of God must take root in hearts before faith can flourish. And Holy Scriptures are more than mere instruments of evangelization; they embody a life-giving Word that draws humanity closer to Christ..... For a continuation of this article by Pierre-Alain Giffard, please visit pembrokediocese.com

Au commencement était le Verbe : Le rôle primordial des Écritures dans l'évangélisation

Avant toute chose - avant les sacrements, avant les traditions de l'Église, avant les pratiques religieuses - l'Écriture est le fondement de toute évangélisation. Tout comme une graine doit être plantée avant qu'un arbre ne pousse, la Parole de Dieu doit s'enraciner dans les cœurs avant que la foi ne puisse s'épanouir. Et les Saintes Écritures sont plus que de simples instruments d'évangélisation ; elles incarnent une Parole vivifiante qui rapproche l'humanité du Christ..... Pour la suite de cet article de Pierre-Alain Giffard, rendez-vous sur pembrokediocese.com



Life in the Spirit Seminars at Holy Name of Jesus Parish, North Bay (Wednesdays, 7-9pm)

February 12 : Baptism in the Holy Spirit – Brian Sullivan; February 19 : Growth – Daryl Longworth; February 26 : Transformation – Fr. Daniele Muscolino. Register at holynamestalphonous.com.

Séminaire sur la vie dans l'esprit à la paroisse Holy Name of Jesus/ North Bay (mercredi, de 19 à 21 heures) 12 février : Baptême dans l'Esprit Saint - Brian Sullivan ; 19 février : Croissance – Daryl Longworth ; 26 février : Transformation - P. Daniele Muscolino.

Inscrivez-vous sur holynamestalphonous.com



Northern Ontario Catholic Leadership Conference (Feb.22/25)

Conference takes place Saturday, February 22, 2025, 10am – 8pm, St. Joseph-Scollard Hall, North Bay. This event is open to all young people aged 13-19 who will gather for a day of prayer led by International Catholic Speaker, Singer, Comedian and Social Media Icon Paul J. Kim.

To register please visit : www.northerncatholic.ca.

Conférence sur le leadership catholique dans le Nord de l'Ontario (22/25 février)

La conférence aura lieu le samedi 22 février 2025, de 10 h à 20 h, au St. Joseph-Scollard Hall, à North Bay. Cet événement est ouvert à tous les jeunes âgés de 13 à 19 ans qui se réuniront pour une journée de prière animée par Paul J. Kim, conférencier catholique international, chanteur, comédien et icône des médias sociaux. Pour vous inscrire, consultez le site :

www.northerncatholic.ca.

Kindergarten Information Nights

Is your child starting Kindergarten in September 2025? Join the Nipissing-Parry Sound Catholic District School Board for a series of Information Nights: Feb.18 and 27 – North Bay; and March 4 – Sturgeon Falls. To register, please visit www.npsc.ca

Soirées d'information sur l'école maternelle

Votre enfant entre à la maternelle en septembre 2025 ? Joignez-vous au Nipissing-Parry Sound Catholic District School Board pour une série de soirées d'information : les 18 et 27 février à North Bay ; et le 4 mars à Sturgeon Falls. Pour vous inscrire, veuillez consulter le site www.npsc.ca



2025 WORLD DAY OF PRAYER – Sacred Heart of Jesus Church

World Day of Prayer is a global ecumenical movement led by Christian women welcoming all to join in prayer and action for peace and justice. This year's community service for the annual World Day of Prayer will take place at Sacred Heart Church, on **Friday, March 7th at 1:00 pm**, hosted by the CWL (Corbeil). All parishes and denominations are welcome. A light luncheon will be available afterwards in the rectory. This year's theme, based on Psalm 139 1-18 is: «I Made You Wonderful».

The 2025 program invites us into the knowledge that each of us is made with care and love by God.

2025 JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE - Église du Sacré-Cœur de Jésus

La Journée mondiale de la prière est un mouvement œcuménique mondial dirigé par des femmes chrétiennes qui invitent tout le monde à se joindre à la prière et à l'action pour la paix et la justice. Cette année, le service communautaire pour la

Journée mondiale de la prière aura lieu à l'église du Sacré-Cœur, le vendredi 7 mars à 13h00, organisé par le CWL (Corbeil). Toutes les paroisses et dénominations sont les bienvenues.

Un goûter sera ensuite servi au presbytère.

Le thème de cette année, basé sur le Psaume 139 1-18, est : « Je t'ai rendu merveilleux ».

Le programme de 2025 nous invite à découvrir que chacun d'entre nous a été créé avec soin et amour par Dieu.

